

**Berufsorientierung am Artland-Gymnasium
Jahrgang 10 zu Gast bei Remmers Baustofftechnik und
Graepel Löningen**



Die Klassen 10 a und 10 b vor dem Eingang von Graepel Löningen

Alle vier Klassen des 10. Jahrgangs machten sich nach Löningen auf, um Einblicke in die Berufswelt zu erhalten. Dabei informierten die Unternehmen Remmers Baustofftechnik GmbH und Graepel Löningen GmbH umfassend über mögliche Ausbildungsgänge in ihren Betrieben. Das Spektrum reicht dabei von Berufsausbildungen zum Chemielaboranten, Mechatroniker oder Industriekaufmann bis hin zu Modellen wie Ausbildung Plus oder den dualen Studiengängen zum Bachelor of Engineering oder Bachelor of Arts.

Sehr freundlich wurden die Schülergruppen aufgenommen. Auf informativen Betriebsführungen bekamen sie eine Idee davon, wie ein Industriebetrieb arbeitet und welches technische und logistische Know-how dafür notwendig ist. Diese Exkursion ist wohl als ein weiterer gelungener Puzzlestein im Berufsfindungsprozess unserer Schülerinnen und Schüler zu betrachten.

Chr. Lauck